

Fecha: 14-08-2024 Medio: La Segunda Supl.: La Segunda Tipo: Actualidad

Título: Catherine Allende llega a la multinacional IFX

Pág.: 14 Cm2: 87,8 VPE: \$194.917 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 11.692 33.709 No Definida

Catherine Allende llega a la multinacional IFX

El proveedor multinacional de telecomunicaciones, IFX, nombró a la ingeniera
Catherine Allende como su nueva gerente comercial para Chile. La profesional, con doce años de experiencia, tiene estudios en estrategias de negocios y liderazgo de la Universidad de Chile y Universidad
Adolfo Ibáñez, respectivamente. Cabe destacar que 52% de las mujeres que trabajan en la compañía ocupan cargos de liderazgo.

"Asumir la gerencia comercial es una oportunidad única; desde este lugar lideraré estratégicamente las iniciativas de expansión empresarial", señaló la profesional.

IFX, de origen americano, mantiene presencia en 18 países de Latinoamérica y posee 24 data centers, de los cuales cuatro se encuentran en Chile. La firma es dueña de una red de 110 mil kilómetros de fibra óptica

